
 
SÉANCE ORDINAIRE 

Conseil d’établissement – Académie Dunton 
12 octobre 2022 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’Académie Dunton, tenue le mercredi 12 

octobre 2022 à 19h au 5555, rue De Boucherville à Montréal. 

PRÉSENTS : 

 

Lysa Brunet              Valérie Gaudret-Zwibel 

 
Cathie Desrosiers 

  
Cristina Roque 

 
Pascal Gibeau 

  
Sherly Leclerc (TEAMS) 

 
Helder Santos (TEAMS) 

  
Ali Ihaddadene 

 
Hervé Pariente 

  
Audrey-Ann Vallée 

 
Alexandre Cyr 

  
Meriam Laabou 

 
Andréanne Csaky 

  
Talanchie Dacilia 

 

Quorum confirmé. 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

Mesdames : Mullie Régis, directrice; Yvette Lespérance, substitut 

SONT ABSENTS : aucun absent 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La direction déclare la réunion ouverte. Il est 19h15.  

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Un changement à l’horaire est proposé par Cathie Desrosiers. L’ordre du jour n’a pas été 

soumis au minimum 3 jours avant, donc on ne pas l’approuver aujourd’hui. Le point des 

représentants des élèves est échangé avec le point de parole au public. Approuvé à 

l’unanimité. 
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Un rappel que seuls les membres présents à la rencontre du 7 juin 2022 peuvent proposer, 

approuver et seconder des demandes. 

Le nom de Mme Perrin a été ajouté dans les documents au point 5.1, suite à son titre 

d’enseignante responsable. 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 12 OCTOBRE 2022 

 

IL EST PROPOSÉ par madame Lysa Brunet que le procès-verbal de la séance ordinaire du 12 octobre soit 

adopté secondée par Cristina Roque.  

 

3.1 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

4. REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 

Talanchie Dacilia se présente comme membre du conseil étudiant, soutenu par Meriam 

Laabou. 

 Les journées sans uniforme  
(Gratuites) Halloween, 23 décembre, 14 février & le 9 juin 

(Payantes) 16 avril & 5 mai 

 

 Les hoodies de finissants - Demande de soutien financier de la part du CÉ.  
Une demande d’environ 80 hoodies en quantité. La quantité est incertaine. 

Cathie Desrosiers propose que le CÉ paye le total de la commande. 

 

 COOP Dunton – Demande l’accord pour vendre les t-shirts (Activité de financement) 
Approuvé à l’unanimité. 

 

 Équipes sportives – Demande de vêtements à l’effigie de Dunton 
Un t-shirt d’entrainement est proposé. On demande aux représentantes de faire 

une soumission.  

 

 L’Halloween – Demande d’approbation pour une maison hantée et une demande de 
budget d’achat de bonbons. (400$) 

Carte cadeau – 105$ 

Achat de bonbons – 300$ 

Cristina Roque propose, et Hervé Pariente seconde. 

 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun parent n’a pris la parole. 

 

6. ÉLECTION DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA VICE-PRÉSIDENCE 

Pascal Gibeau est proposé par Lysa Brunet, secondé par Helder Santos 

Hervé Pariente est proposé par Pascal Gibeau, secondé par Cathie Desrosiers 
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7. NOMINATION DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

Catherine Whittaker (Je passe partout) approuvée à l’unanimité 

Marie-Hélène Germain (Antre-Jeunes) approuvée à l’unanimité 
 

8. DÉCLARATION D’INTÉRÊT 
Envoyé par courriel 

 
9. CALENDRIER DES RENCONTRES 2022-2023 

Le 8 juin est changé pour le 12 juin, proposé par Cristina Roque et secondé par Lysa 

Brunet 

 

10. ACTE D’ÉTABLISSEMENT ET PTRDI 
Le document FORMS est rempli par le CÉ. 

La prévision des années 2023-2024, et 2024-2025 prévoit avec le nouveau 

bâtiment, qui lui ne sera pas construit. Il y a donc modifications à apporter. 

 

11. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 
Présentation des activités. Toutes les activités gratuites sont approuvées 

unanimement. 

 
12. TRANSFERT DU FONDS 4 AU FONDS 9 

Proposition d’une offre de serre et transfert de sous pour le projet. L’approbation 

est reportée au prochain CÉ. 

 

Proposition d’un achat d’un projecteur pour l’auditorium. Proposé par Audrey-Ann 

Vallée, secondé par Cristina Roque. 

 
13. POINTS D’INFORMATIONS/RAPPORTS 

13.1 Direction 
Formation à suivre, le lien sera envoyé éventuellement. 

13.2 OPP 
Mr. Santos contactera éventuellement les parents. 

13.3 Personnel 
Aucun point. 

13.4 Représentant du comité de parents 
Il n’a pas encore eu de rencontre. Aucun point. 

 
14. VARIA 

a. Mozaïk Portail 
La communication avec les parents est suggérée par le biais de Mozaïk. 

 
15. LEVÉEE DE LA RÉUNION 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin à 21h53 proposée par Lysa Brunet, secondée 

par Pascal Gibeau. 

 
 

 


